

Cette autre sortie du leader du MRC est une réponse au ministre de l'Administration Territoriale Paul Atanga Nji, qui a interdit l'initiative de son parti de porter secours aux populations face au coronavirus, via l'initiative de collecte de fonds dénommée Survie-Cameroon-Survival.

« Le régime illégal et illégitime de monsieur Biya, vient ainsi de franchir la ligne rouge. Il endosera la pleine responsabilité de cet acte odieux et barbare devant l'histoire. Lui-même, les membres de son gouvernement et les autres personnes qui sont de près ou loin liés à cette action qui tend à priver notre peuple d'une assistance humanitaire d'urgence, alors qu'il est en danger de mort, engage leur pleine responsabilité personnelle sur les prochaines contaminations et morts du COVID-19 dans notre pays », déclare entre autres Maurice dans une vidéo d'une quinzaine de minutes abondamment partagée sur la toile